

新型コロナウイルス感染症の患者(39例目)の発生について

昨日7月23日(木)、3件の抗原検査を追加実施し、本市で39例目となる患者が1例確認されました。患者の詳細は以下のとおりです。本件については、濃厚接触者の把握を含めた積極的疫学調査を行っています。

なお、本日24日(金)、29件の検査結果が確定し、全て陰性でした。現在、感染症指定医療機関等に入院中の方は11人であり、うち重症者は0人です。

○39例目の患者について

39例目の患者は、34例目の濃厚接触者であり、7月19日(日)に37.0℃の発熱、咳、全身倦怠感が出現。20日(月)に息苦しさが出現。22日(水)に嗅覚障害、味覚障害が出現。23日(木)に帰国者・接触者外来を受診、検体を採取。抗原検査の結果、患者と確定されました。

【39例目の患者概要】

- (1) 性別 女性
- (2) 年齢 40歳代
- (3) 居住地 福山市
- (4) 職業 無職
- (5) 症状・行動の経過等

症状は発熱、咳、全身倦怠感、息苦しき、嗅覚障害、味覚障害

7月19日(日)	37.0℃の発熱、咳、全身倦怠感が出現
7月20日(月)	息苦しさが出現
7月22日(水)	嗅覚障害、味覚障害が出現
7月23日(木)	帰国者・接触者外来受診、検体を採取、抗原検査を実施(陽性) 感染症指定医療機関に入院中 現在、症状はあるものの、状態は安定している

- (6) 接触者について

濃厚接触者は家族 その他調査中

【市民の皆様へ】

- 「3つの密を避ける」、「マスクの着用」、「手洗い」、「人と人との距離確保」など『新しい生活様式』を実践しましょう。
- 息苦しきや強いだるき、高熱等、強い症状がある場合や比較的軽い風邪の症状でも、それが続く場合、また味覚、嗅覚障がいがある場合には、必ず相談窓口((084) 928-1350 24時間対応)に相談をし、その指示に従っていただくようお願いいたします。